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会	 森	 秀樹 会長

唱	 我等の生業、四つのテス ト

次年度バナー

◎親睦活動委員会	 小河	 博保 副委員長
ニコニコBOX投入報告

国際ロータリー第2510地 区第11グ ループガバナー補佐

今井義憲 様 (L判 )

森	 会長・弗田幹事・山下会員・松見会員

小笠原会員・渡部会員
……今井ガバナー補佐を歓迎して。

中川会員¨̈ 丸̈井今井さん3/19～24大九州・沖縄

展、棒二森屋さん3/20～27全国うまいもの味め

ぐり、両デパー トでのご盛況を祈って。

◎クラブアッセンブリー

RI第2510地区第11グ ループガバナー補佐
今井	義憲 氏 (函館東RC)

北ロータリークラプの皆様今日は。
今年度、微力ながら11グループガバナー補佐を務め

ております函館東RC所属の今井です。本日はどうぞ
宜しくお願い致します。

先般、森会長並びに弗田幹事よりお電話を頂き、本
日の例会は、会員増強についてクラブ協議会を開催す
る旨のご連絡を頂き出席致しました。重ねてどうぞ宜
しくお願い致します。
さて、貴クラブにおかれましては、今年度森会長の

下、会員一九となリクラプの運営が順調に行われ、年
初計画された事業につきましても予定通りに遂行して
いることとご推察申し上げます。
特に、昨年10月 26日 に行われました貴クラブ創立

"周年記念式典は、かくも盛大に挙行され、引き続き行
われました祝賀会につきましても50周年に相応しい祝

◎ゲ ス ト	RI第 2510地区ガバナー補佐

今井	 義憲 氏

◎ビジター	函館亀田R.C.豊 田	千春 君

◎会長報告	森	 秀樹 会長
。特にありません。

◎委員会報告
。石橋	輝夫 会長エレクト

・ PETSでバナーをいただいてきたので、披露し
ます。

。次年度地区協議会の案内が届いています。4月 13

日(日)札幌パークホテルです。出席義務者は次年度
会長、幹事、クラブ奉仕委員長、職業奉仕委員長、
社会奉仕委員長、国際奉仕委員長、新世代奉仕委
員長の計7名です。札幌までの交通手段は次年度
斎藤幹事と相談してからご案内します。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事
。当クラブ次週26日 1和の例会は25日 (月 に変更し、七飯
RCと の合同例会として午後 6時30分よリホテル法
華クラブで開催いたします。

本日のプログラム

移動夜間例会 七飯RC合同例会
於 ホテル法幸クラブ函館 午後 6時30分～

ロータリーを
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宴がとり行われましたこと改めてお祝いを申し上げま

す。今後は更なる半世紀に向けて、着実に年度を重ね

北クラプの歴史を築かれる様、心からお祈 り申し上げ

ます。

会員増強についてお話しする前に、一言お礼を申し

上げたいと思います。

11グ ループにつきましては、貴北クラプを始め五稜

郭RC・ 北斗RC・ 江差RC・ 松前RCそ して私ども

東RCの 6ク ラブで組織されており、補佐の推薦につ

きましては、従来は松前RCを除き5ク ラブ輪番制で

行われてお りましたが、ここのところ輪番制が崩れ、

推薦締め切 り日ぎりぎり、もしくは過ぎてやっと決定

する状態が続いてお り、何とか改善したい。ガバナー

については、エレク ト・ノミニーの制度がありますが、

ガバナー補佐にはその様な制度はありませんので、補

佐についても次年度 (補佐エレクト)次々年度 (補佐

ノミニー)を早期に決定することでスムーズに運営で

きるものと考え各クラブヘお願いを致 しました。すで

に皆様ご承知の通 り11グループ次年度は五稜郭クラブ

大日向会員が決定しております。更に次々年度につき

ましては、貴クラブ森会長にご無理申し上げ松見会員

をご推薦頂 くとのご了解を頂きました。松見会員は2

度日となりますがどうぞ宜しくお願い致します。これ

により11グループの運営がよリスムーズに行われるこ

とと思います。誠にありがとうございました。

それでは、会員増強についてお話を申し上げます。

本日ご訪間に際して各クラブ過年度会員数の動向を

調べて見ました。

貴クラブ今年度 7月 1日 現在22名 の会員でスター ト

致しました。2008年 7月 1日 5年前は32名 でございま

した。2∞3年 7月 1日 10年前は47名 、1993年 今から20

年前は67名 の在籍がございました。この様な状況は貴

クラプのみならず、すべてのクラブが直面 してお り、

11グ ループ全体で見れば今年度スター ト時点で147名 、

5年前178名 、10年前240名、20年 前は266名 で20年 前

と比較すると約45%の会員が減少しており、各クラブ

会員増強には色々と努力してお りますが中々成果が上

がらない状況にあ ります。

今年度地区会員増強委員会 (委員長	 細川好弘パス

トガバナー)の活動方針並びに活動計画を改めてご紹

介させて頂きます。

◎ 3月 5日 出席報告 (増 田	定雄 委員長)

。活動方針

新 しい仲間、新会員候補者に入会をお願いするのは

全ロータリアンの責任であるとロンD.バー トンRI
会長が強調してお ります。

国際ロータリーは2015年 6月 まで会員130万 人を目

標 としており、その為には各クラブ年純増 3%の達成

を目指 しましょう。

。活動計画

①地区会員増強セミナーを実施 7月 21日 (日)江別市

②会員増強推進でRI会長賞を目指そう

0「SAKUJI」 作戦の推進に努めよう

④毎月新会員をお誘いしよう

⑤退会防止に努めよう

以上を踏まえて各クラブそれぞれの目標に向けて鋭

意活動 していることと思います。

言うまでもなく組織の発展は会員の拡大なくしてあ

りえないものと考えてお りますが、しか し我々 11グ

ループが活動 している地域は人口の減少にあり、経済

環境も厳しい状況にあり、減少に歯止めがかからない

状態にあります。

会員の減少によリクラプの予算が減少し思うように

事業もできず、運営にも支障を来たしてきております。	V
今後は、ただ単に入会を勧めることに留まらず、11グ

ループ又は10・ 11グループが連携を計 り、一致団結し

て大規模な合同事業・奉仕活動を実施することにより、

ロータリーの存在を地域社会にPRし ながら、地域と

の絆、会員同士の絆をよリー層深めロータリーの活動

をご理解頂きながら会員増強を推 し進めて行 く地道な

活動こそ大切ではと考えてお ります。

また、一方視点をかえてローターアクトクラブ (R
AC)・ 地域社会共同隊 (RCC)等の提唱によリロー

タリーに関わる皆様と一緒に行動することで理解を深

めて頂 く事も重要であり、改めて基本に立ち返り考え

て見ることも必要なことではないかと思っております。

以上、取 り留めのないお話となりましたが、函館北

ロータリークラプの益々のご繁栄をお祈 り申し上げお

話を閉じさせて頂きます。

本日はどうもありがとうございました。

(会報担当者 :増田	 定雄 委員)
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出 席 率 対 象 会 員 19名
出席規定免除会員(al 1名

出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 2名

他クラブ出席 1名 出 席 合 計 18名
出	 席	 率 94.74%

平成26年 4月 2日

クラブフォーラム「会員増強について」

のプログラム次 ロ

(広告掲載 :山下	 清司 会員)

21名


